



# 武蔵野

学校だより NO.3  
令和 7年 6月号  
昭島市立武蔵野小学校  
校長 大河原 博



武蔵野小 HP

## 『挨拶は、魔法の力』



副校長 市川 克雄

副校長として着任してから早くも2ヶ月が経ちました。「爽やかな挨拶が広がる学校」になるように、毎朝、昇降口や門前で子供たちを出迎えています。私自身、小学校2年生から硬式野球を始めました。当時の監督・コーチは、常に挨拶の大切さを語った後に、何度も何度も「挨拶」の練習をさせられました。→「早く野球をしたいのになあ。」と愚痴をこぼしていました。このことが華を開くときが訪れました。高校2年生の秋、常総学院との練習試合で、当時の監督（故 木内義男さん）から、「目を輝かせて、爽やかに挨拶する君は、人の心を豊かにするね。立派だね。きっと、良い選手になるよ。」と激励していただいたことが今でも脳裏に焼き付いています。そして、高校3年生の夏に3球団からの育成選手として、ドラフト推薦の際もスカウトマンから「君の野球センスは、『挨拶』が根本なんだね。魔法の力を感じるよ。」と言ってもらいました。\*その後、盗塁失敗で靱帯断絶をし、残念ながらプロ野球選手の夢は絶たれました。勝手な自論かも知れませんが、「挨拶」＝「人間性」だと思っています。「誰が考え出したわけでもない、遠い祖先から伝わってきたこの挨拶は、謂わばお互いの毎日の暮らしの潤滑油、尊い働きを果たしている。」ことを、自身の姿を通して子供たちに伝えていきたいと思えます。

「人と人がつながれる」「会話が始まる」「相手を安心させられる」とても便利なものです。「爽やかな挨拶が広がる武蔵野小学校」をつくっていきたいです。



### 令和7年度 学校運営協議会 役員紹介

- 様 保護司
- 様 主任児童委員
- 様 地域支援者
- 様 放課後子ども教室運営委員
- 様 多磨育成会おさしの保育園事務長
- 様 本校元PTA会長
- 様 民生児童委員
- 様 本校PTA副会長
- 大河原 博 本校 校長
- 市川 克雄 本校 副校長

\* 武蔵野小学校の更なる発展・向上のために、また、健やかな子供たちの育成のために、様々な御意見、御指導をよろしく願っています。

### 6月 ふれあい月間

- 東京都における「ふれあい月間」は、都内全小中学校を対象に、いじめ防止と児童・生徒の健全育成を目的とした取組が実施されています。
- ★いじめ防止に関する授業、アンケート調査、教職員研修、保護者・地域との連携した挨拶運動など。
  - ★6月、11月、2月の3か月で、「いじめ総合対策」や教職員向けのデジタルリーフレット、DVD教材、動画教材、なども活用。
  - ★家庭や地域との連携も重視し、子供たちの不安や悩みへの対応について、保護者向けのリーフレット配布。
- 何かお子様に気になることがありましたら、学校に御連絡ください。

### 熱中症対策

- 登下校時や屋外の活動時における帽子の着用
- 登下校時や屋外の活動時におけるマスク非着用の推奨（人との距離が確保できる場合や会話をしない場合）
- こまめな水分補給（多めに水分を持参させてください。）



6月の生活目標： 友だちと仲良くしよう。

